
No, 観　　　点 内　　　　　　　　容 平均値／4.0

1
「小中一貫教育」須賀川
モデルの推進（幼・小・
中連携）

○  学校は、地域運営協議会を計画的に実施し、小中一貫教育を積極的に推進し
ている。

4.0

2 安全・安心対策の充実
○ 学校は、児童・生徒の安全・安心を第一に考え、健康・安全に関する基本的
な生活習慣を育成し、定着を図る取り組みをしている。

3.9

3 特別支援教育の推進
○ 学校は、個に応じた指導計画・支援計画に基づいて共通理解を図り、特別支
援教育の充実に努めている。

3.7

4 豊かな心の育成
○ 学校は、いじめをなくすために努め、思いやりのある児童・生徒を育てる取
り組みを行っている。

3.8

5 確かな学力の育成
○ 学校は、「わかる・できる」授業を目指し、授業の質的改善と学力向上に努
めている。

3.7

6 健やかな体の育成
○ 学校は、健やかな体を育成することを目指し、めあて（目標）を持たせなが
ら運動に取り組ませ、体力や運動技能の向上を図っている。

3.6

7
教職員の資質・指導力の
向上

○ 学校は、授業研究等をとおして指導力の向上に努めるとともに、不祥事防止
に積極的に取り組んでいる。

3.8

8 地域とともにある学校
○ 学校は、学校だよりやホームページ等で校外に情報発信するとともに、地域
とともにある学校をつくろうとしている。

3.9

平均値／４．０ 3.8
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○ 学校は、地域運営協議会を計画的に実施し、小中一貫教育を積極的に

推進している。

○ 学校は、児童・生徒の安全・安心を第一に考え、健康・安全に関する

基本的な生活習慣を育成し、定着を図る取り組みをしている。

○ 学校は、個に応じた指導計画・支援計画に基づいて共通理解を図り、

特別支援教育の充実に努めている。

○ 学校は、いじめをなくすために努め、思いやりのある児童・生徒を育

てる取り組みを行っている。

○ 学校は、「わかる・できる」授業を目指し、授業の質的改善と学力向

上に努めている。

○ 学校は、健やかな体を育成することを目指し、めあて（目標）を持た

せながら運動に取り組ませ、体力や運動技能の向上を図っている。

○ 学校は、授業研究等をとおして指導力の向上に努めるとともに、不祥

事防止に積極的に取り組んでいる。

○ 学校は、学校だよりやホームページ等で校外に情報発信するととも

に、地域とともにある学校をつくろうとしている。
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令和４年度 稲田学園地域運営協議会委員による学校運営に対する意見・感想 

2022.12 

 

１ ＜「小中一貫教育」義務教育学校としての取り組み＞ 

 ○ 小中の連帯感がある。 

２ ＜安全・安心対策の充実＞ 

 ○ 区長会等を通して、引き続き、学校周辺や通学路の安全確保等の要望や対策については、取り組

んでいきたいと思っております。 

● 保護者と連携する活動を増やしてほしい。 

３ ＜特別支援教育の推進＞ 

 ○ 子ども達の活動と作品などを見ると充実しているのが理解できる。 

４ ＜豊かな心の育成＞ 

 ○ ジュニアボランティアに対して、毎年、子ども達が積極的に、しかも多く参加していただいてお

ります。自分の住む地域や人を思いやる子ども達をこれからも育てていきたいです。 

 ○ 児童生徒のやり取りの中で様々な問題があると思いますが、そこで先生方の指導力が問われるの

かなと思います。でもそう簡単にはいかないですよね。 

５ ＜確かな学力の育成＞ 

 ○ 若手、ベテラン先生の相乗効果で更なる学力向上を期待しております。 

６ ＜健やかな体の育成＞ 

 ● 肥満度の高さが気になります。車での送迎が問題ではないか。 

７ ＜教職員の資質・指導力の向上＞ 

 ○ 指導力の向上は、難しいところだと思います。互見授業とかに継続して取り組むことが大切です

ね。 

 ○ 家での過ごし方、学校生活で力を発揮するためにも大切かと思います。引き続きご指導お願いい

たします。 

８ ＜地域とともにある学校＞ 

 ● ホームページを見るきっかけも必要でしょうか？ 

９ ＜学校経営や保護者の学校評価等について＞ 

 ○ コロナ禍にあり、学校参観など規制されることもあり、対面的な会話ができず、不安を感じてい

る保護者もいるかと思いますが、アンケートを通じて意見、希望等を確認し細かく把握しており、

また、その回答にも理解しやすく対応しているので保護者と学園との乖離は解消されていくと思い

ます。 

 ○ 部活動においては先生方の負担、生徒の減少から現状のままでよいと思います。前向きな考えの

保護者の方も多くいらっしゃると思いますが、全員そうではないと思いますので。 

 ○ 児童生徒の安全・安心と教育活動に全力を注いで頂き、いつもありがとうございます。厳しい指

導をする先生がいて生徒が委縮しているのであれば改善して頂きたいと思いますが、理由があって

生徒のためならば続けてほしいと思います。小中一貫校でよかったと思える意見が更に増えてくる

といいなと思いました。 

○ 保護者対象の研修会を開催すればよいのではないか。 

 ○ 朝早くから先生が学校においでになり、驚いております。立派。 

 ● 保護者アンケートで公民館駐車場の安全に対し危惧する意見がありました。職員も十分注意し見

守っていきたいと考えておりますが、保護者等の運転マナーが悪い方が多いのも事実です。利用者

の自覚を促す周知を引き続きお願いします。 



10 ＜その他＞ 

○ こどもたちが主体的に活動できる場面を教育環境に取り入れられており、結果的に満足と自信を

与えモチベーションを高めることができ、生きる力を高めることにつながると思います。 

 ○ 稲田幼稚園から入学する場合、稲田幼稚園からの園児が全体の半数に達しないため、幼小連携を

考えると、他の保育園、こども園等との関わりが必要と思います。 

 ○ 幼小連携をより積極的に推進したいと思います。園児、児童はもとより、職員間の連携を深めた

いです。 

 ○ 保護者の意識を向上する活動を行ってほしい。 

 ○ 保護者の協力がもっとあるといいですね。 

 ○ 送迎に関して主が育成会など保護者で、先生方の負担を減らしてほしい。 

 ● 稲田スタディに対する教師の理解度がアンケートからも低いように感じます。郷土愛を育むため

の大切な教育であり、社会教育だけでは不足です。先生方にも、もう少し興味を持っていただけれ

ば幸いです。 


